



Polsek Nyalindung Anjangsana di Kampung Lebaknangka Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID

Apr 17, 2024 - 19:36



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Anjangsana (Dialogis, Diskusi, dan Silaturahmi)

kepada tokoh masyarakat, yakni AA Mukti. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai di Kampung Lebaknangka, Rt. 05 Rw. 07, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Selasa (16/04/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat melalui tokoh masyarakat yang mereka temui. Beberapa poin himbauan yang disampaikan adalah:

1. Mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Memberikan himbauan kepada warga agar selalu siap siaga dan bersiap mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi. Langkah ini penting untuk meminimalisir risiko dan kerugian akibat bencana alam.
3. Menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI) kepada pengguna jalan. Selain itu, juga mengingatkan agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising, yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat sekitar.
4. Memberikan peringatan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan ancaman kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga juga dihimbau untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko tindak kriminal.

Kegiatan Anjongsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana ini merupakan salah satu upaya untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Diharapkan, dengan adanya sosialisasi ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga kamtibmas dapat semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga Desa Kertaangsana.